

Eco-animation

À la découverte du marais de Stors



Raphaël, Théo et leurs copains de classe regardent les oiseaux.

Dans le cadre
du dispositif
« Les Forestiers
juniors »,
lundi 26 mars
dernier, Saint Gratien
Magazine a suivi
un groupe d'élèves
(classe de CM2
de l'école Grusse
Dagneaux).
Reportage.

Bécasse des bois, pic vert, faucon crécerelle, rouge-queue à front blanc, hironnelle rustique, tourterelle des bois, ces noms vous disent-ils quelque chose ?

Ils font partie des 140 espèces de volatiles protégées et identifiées dans les zones naturelles classées d'intérêt écologique, floristique et faunistique par le Conseil régional d'Île-de-France. Notre petit groupe d'élèves qui participe au dispositif « Forestiers juniors » (cf. magazine n°110 de septembre 2011) est parti à la découverte du marais de Stors, situé sur la commune de Mériel, en plein cœur d'une zone naturelle protégée.

Il est 9h. Les 28 élèves, accompagnés de leur professeur Monsieur Bigogne, suivent l'éco-animatrice de l'Agence des Espaces Verts du Conseil régional. À différents points du parcours, l'animatrice leur a posé des questions : « Qu'est-ce qu'un marais ? », « C'est un endroit où il y a de l'eau et des chemins pour s'y promener... », a répondu l'un. « On y trouve des oiseaux et des grenouilles ! », a avancé un autre. Clément et Andréa étaient d'ailleurs équipés d'une épauvette. « C'est pour voir de plus

près les grenouilles ! », ont-ils lancé. L'éco-animatrice leur a également proposé de faire un moulage d'une empreinte de gibier. Tous les enfants étaient aux aguets, regardaient autour d'eux et écoutaient les chants des oiseaux. Ils ont respiré le grand air et profité pleinement de cette matinée de rencontre avec la nature... Pour leur enseignant, c'était « une manière d'acquérir la notion d'éco-citoyenneté et le sens des responsabilités ». ■



Clément et Andréa, avec leur épauvette sont à la recherche d'empreintes.